



EL AGUA : UN BIEN ESCASO

NUEVO POZO PARA SUMINISTRO DE AGUA POTABLE

Debido a la bajada del nivel del agua, en más de 10 metros, en los dos pozos ya existentes, para el suministro de agua potable al pueblo, y a las altas necesidades principalmente en los meses de verano, la corporación local decidió hace aproximadamente un año, la perforación de un nuevo pozo con el fin de asegurar el suministro de agua.

Como sabran nuestros lectores, en la actualidad Tarazona dispone de dos pozos, uno de ellos de reciente ejecución pero que ha resultado ser de mala calidad debido al poco potencial hídrico que se le puede exigir, según los estudios llevados a cabo.

Por otra parte, el Ayuntamiento asesorado por el Instituto Geológico y minero de España, decidió realizar la nueva perforación en una zona distinta donde las previsiones fuesen óptimas y seguras. Tras estudiar varios emplazamientos el nuevo pozo se hará en la parcela cuyo propietario es el Sr. Julian Cuartero "el chino", que se encuentra situada en la "Cuesta Blanca", proxima a los pozos de la Sociedad de Regantes de Tarazona, S.A.T.

(Sigue en la página 7ª)



UN AÑO MAS DE U.U.P.P.

El pasado 1 de Junio se celebró en Tarazona la fiesta de fin de curso de la Universidad Popular. El escenario: "nuestra Plaza Mayor", donde se dió muestra de una parte del trabajo que se ha desarrollado en la U.U.P.P.

El día animaba a esta celebración y bien entrada la tarde, la plaza nos recordaba un día de feria cualquiera (exceptuando las 8 de la tarde

pues casi todos retornaron a sus casas para ver a la selección).

Por la mañana, un marathon popular recorría las calles organizado por la concejalía de juventud y deporte del Ayuntamiento. Los más jóvenes, chavales y chavalas, trataron de alcanzar los trofeos allí expuestos. Se echó en falta a los mayores, pues se pensarán que esto del deporte no va con ellos.

Terminada la entrega de trofeos, el grupo de danzas manchegas bailaba piezas típicas de nuestra tierra escudriñando en sus orígenes, a la voz de Melita. Esto daba paso a la comida que en la plaza de toros se preparó para todos los participantes de la U.P. y autoridades locales. La anécdota: "un pobre hombre pidió permiso al alcalde para meterse en la comida pues según manifestó no tenía nada para comer, cosa que agradablemente se le permitió". Bajo el sol del ruedo, sudamos los gazpachos que Vicente "Patrocinio" y compañía nos habían realizado con su más depurada artesanía.

Los esquets nos hicieron pasar un rato divertido, estas escenas típicas de Tarazona (la consulta del médico, la reunión de amas de casa y el mirador) siempre tomadas desde un punto de vista irónico, no parecieron tan exageradas pues a menudo "no vemos más allá de la patilla de nuestras gafas". La verbena instrumentada por el grupo "ADOBE" nos hizo echar algunos bailes a los asistentes, ter-

(Sigue en la página 6ª)

RESTAURACION

DE LA IGLESIA



Concluida ya la reparación de la cubierta, sólo falta para la terminación de las obras el recalce de los cimientos (operación en estado ya avanzado) y el cosido del caracol al muro de la torre.

(pasa a la página 6

